

# *Concluyen brigadistas estadounidenses visita a Cuba*

---



La Habana, 6 ago (RHC) Los miembros de la Brigada Venceremos, procedentes de Estados Unidos, concluyeron otra visita a Cuba motivados por el deseo de conocer acerca de la construcción del socialismo en nuestro país y apoyar la Revolución.

En declaraciones al diario Granma Internacional, explicaron los brigadistas estadounidenses que intercambiaron experiencias con la población cubana, se familiarizaron con proyectos comunitarios, recorrieron sitios históricos y asistieron al acto central por el Día de la Rebelión Nacional efectuado en la occidental provincia de Pinar del Río.

Entre otros temas, los activistas se refirieron a la constante represión policial contra los afroamericanos en Estados Unidos.

Del 23 de julio al 4 de agosto últimos, los miembros de la Brigada Venceremos conocieron la verdadera realidad de Cuba y la contrastaron con las falsas noticias publicadas por la prensa estadounidense acerca de la mayor nación de las Antillas.



**Radio Habana Cuba**